

► Kinogenuss unter dem Sternenhimmel

Überall im Land

Legendäre Streifen unter freiem Himmel genießen – dazu noch eine Packung Popcorn, ein kühles Getränk oder regionale Schmankerln: Die Sommerkino-Saison lockt mit cineastischen und kulinarischen Leckerbissen. Von Amstetten bis Zwettl ist derzeit das bekannte „Film läuft“ zu hören. Na dann: gute Unterhaltung!

Mit mehr als 30 Standorten verteilt über ganz Niederösterreich und einer bunten Vielfalt an preisgekrönten Filmen verspricht das Sommerkino noch bis September reichlich Unterhaltung und unvergessliche Kinoabende. Das Besondere an

der Veranstaltung: Die Kinos liegen im Freien, die Filme werden auf eine echte Leinwand projiziert, und die Besucher können es sich auf bequemen Liegestühlen oder Bänken gemütlich machen und den Film unter freiem Sternenhimmel ge-



Foto: Reimhard Just

Auch in Puchberg am Schneeberg bietet das „Sommerkino“ stimmungsvolle Abende, und zwar am 16. und 17. August.